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Заметки с ректората

Решают  всё кадры 

Очередное заседание ректората началось с главного – кадрового вопроса. Открывая его,

ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН И.А. Новаков представил нового назначенца: декана

факультета автомобильного транспорта Е.А. Захарова (до этого он был в должности и.о.

декана ФАТ). Затем ректор внес предложение увековечить память недавно ушедшего из

жизни крупного ученого в области двигателестроения, создателя признанной научной

школы, профессора кафедры «Теплотехника и гидравлика» Григория Наумовича Злотина,

вывесив его портрет в зале заседаний ученого совета рядом с другими портретами

прославленных ученых нашего вуза. Члены ректората единогласно поддержали предложение

Ивана Александровича Новакова.

Тему о кадрах продолжил проректор по учебной работе И.Л. Гоник. Речь шла об избрании

приемной комиссии университета. Выступавший предложил сохранить приемную комиссию

в прежнем составе, пояснив, что сейчас происходит немало изменений, касающихся набора,

и легче будет разобраться с ними людям, уже имеющим опыт работы в этой области.

Предложение было поддержано также единогласно. Таким образом, состав приемной

комиссии: ответственный секретарь – Ю.В. Иванов, зам. ответственного секретаря

К.И. Лютин – оба доценты кафедры теплотехники и гидравлики ФАТ и зам. ответственного

секретаря Д.Н. Гурулев – доцент кафедры технологии материалов ФТКМ.

После рассмотрения конкурсных дел с докладом об эффективности информационных

технологий выступил проректор по учебной работе А.М. Дворянкин. Прежде всего он привел

понятие эффективности, под которым подразумевается полнота и достижение поставленной

цели. Затем докладчик представил официальные показатели

информационно-коммуникационных технологий и на основании данных агентства Рейтер,

пришедшего к выводу, что все ИКТ можно разбить на 6 групп, проанализировал

применительно к имеющимся в нашем вузе показателям. Если говорить в целом, анализ

показал, что по некоторым ИКТ нам предстоит еще немало работы. Хотя по количеству

ПЭВМ наш вуз выглядит очень даже неплохо, занимая в рейтинге российских вузов 39-ю

строку.

Наш корр.
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